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○議長（吉田敏郎） 

皆さん、おはようございます。 

ただいまの出席議員は１１名です。定足数に達しておりますので、これより令和

５年１月随時会議を開催いたします。 

午前９時００分 開議 

○議長（吉田敏郎） 

１月随時会議の議事日程（案）につきましては、本日開催されました議会運営委

員会において決定されたものです。 

お手元に送付のとおりで、御異議ございませんか。 

 （「異議なし」という者多数） 

○議長（吉田敏郎） 

御異議なしと認め、１月随時会議の議事日程につきましては、議事日程表のとお

りと決定いたしました。 

なお、本随時会議においては新型コロナウイルス感染防止のためマスクの着用と、

着座での発言を許可しております。 

直ちに日程に入ります。 

日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。開成町議会会議規則第１２２条の

規定により、議長において、９番、石田史行議員、１０番、井上慎司議員の両名を

指名します。 

日程第２ 議案第 １号 工事請負変更契約の締結について（令和３年度文命中

学校大規模改修工事（債務））を議題とします。 

提案理由を町長に求めます。 

町長。 

○町長（府川裕一） 

提案理由。令和３年度文命中学校大規模改修工事（債務）の工事請負変更契約を

締結したいので、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例

第２条の規定により提案いたします。よろしくお願いいたします。 

○議長（吉田敏郎） 

細部説明を担当課長に求めます。 

参事兼学校教育課長。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

それでは議案第１号 工事請負変更契約の締結について（令和３年度文命中学校

大規模改修工事（債務））につきまして、説明をさせていただきます。 

令和３年度文命中学校大規模改修工事（債務）の請負変更契約の締結内容につき

ましては、１契約の目的、令和３年度文命中学校大規模改修工事（債務）。２契約

金額、一金２億２,５４６万７，０００円、うち取引に係る消費税額及び地方消費税

額は２，０４９万７，０００円となります。３契約工期、令和４年４月１９日から

令和５年３月１７日まで。４契約の相手方、神奈川県厚木市妻田北１丁目１２番６
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号、山王建設株式会社、代表取締役、髙橋学となります。 

次ページ、令和３年度文命中学校大規模改修工事（債務）の変更内容を御覧くだ

さい。 

１事業内容になります。契約工期につきまして変更前、令和４年４月１９日から

令和５年２月２８日までを、令和５年３月１７日までに変更いたします。今回の変

更内容につきましては、工事の内容が細かいものを含めて多岐にわたっている関係

から、余裕を持った工期変更をしてございます。しかしながら、３月の卒業式に支

障のないよう、工事を完了してまいりたいと考えてございます。 

次に工事概要につきましては、１各所補修工事等の追加１５項目、２その他追加

改修工事８項目を追加いたします。本年度は内装を中心に工事を進めておりますが、

生徒の安全安心の確保や学習活動効果を高めることなどを目的といたしまして、老

朽化や経年劣化等による故障や不具合箇所等の補修、更新工事の対応を図るため、

工事内容を追加するものでございます。 

次ページをお願いいたします。２変更理由になります。各所補修工事等の追加に

係る変更契約といたしまして、新たに判明した劣化、損傷及び不具合を解消するた

めの改修、安全性確保、機能向上等を図るための工事、不要設備や不要備品の処分

などを実施するための契約金額の増額を行いまして、追加工種を施工するため工期

を延伸させていただきます。 

３事業費につきましては、工事内容の変更に伴い、変更前契約金額２億８２４万

１，０００円に対しまして、変更後契約金額は２億２，５４６万７，０００円とな

り、増減額は１，７２２万６，０００円の増となります。 

説明は以上となります。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

○議長（吉田敏郎） 

説明が終わりましたので、質疑に入ります。質疑をどうぞ。 

４番、前田議員。 

○４番（前田せつよ） 

４番、前田せつよでございます。 

ただいま御説明いただいたわけですが、この文命中学校大規模改修工事、変更契

約の締結について、３か月前の１０月の随時会議にもこの同じ議題が上がって、そ

の折にも様々細かい変更内容等々が御説明をされておりました。３か月たった後に、

本日お示しになりました工事概要を見ますと、例えば細かいことを申し上げますけ

ど、窓ガラスを交換する、また体育館の割れている窓ガラスを交換する、また飛散

防止フィルムを貼るというような工事概要が載ってございます。３か月前にも開閉

が困難な窓等のサッシを改修するということで、１項目見ただけでも窓ガラスの関

係につきましては１０月の随時会議の時点でそれが上がってこなかった理由という

のが合点がいかないので、この点、窓ガラス部分についてどうして３か月前のとこ

ろで変更契約に載ってこず、今回の随時のところで載ってきているのか、その辺の

御説明をお願いします。 
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○議長（吉田敏郎） 

参事兼学校教育課長。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

それではお答えをさせていただきます。 

御指摘のとおり、３か月前のところで変更契約の中に載ってくるというのが、前

田議員御指摘のとおり筋だろうと私も考えてございます。その時点で、いろいろと

学校に追加工事の内容等を調査したときに、そこから漏れてしまったというのが実

情でございまして、今後このような場合についてはきちんと精査したものを上げて

くる、我々としてもきちんと把握するということに努めてまいりたいと思います。 

以上です。 

○議長（吉田敏郎） 

４番、前田議員。 

○４番（前田せつよ） 

その点、今後しっかりとお願いしたいと思います。 

前回の１０月の変更契約の中に、減額項目という項目立てがございました。今回、

今の御説明の中で、精査した中で減額項目という部分について精査し、今回上げる

か否かというようなものが、そういう事項があったかなかったのか、その点御説明

お願いします。 

○議長（吉田敏郎） 

参事兼学校教育課長。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

それではお答えをさせていただきます。 

予算的なお話でいうと、契約金額の先ほど増額分を１，７２２万６，０００円の

増というようなことで申し上げましたけれども、これ１２月の補正のところの金額

と２００万円ほど差額がございます。そこにつきましては全体の中の精査をさせて

いただいて、１２月の補正で取らせていただいた予算金額から２００万円ほど減額

をさせていただいているところでございます。 

以上です。 

○議長（吉田敏郎） 

４番、前田議員。 

○４番（前田せつよ） 

御説明ありがとうございました。 

それでは今後こういう債務負担行為に関わる工事概要等々、様々詳細に精査され

まして、指揮を執っていかれますようお願いをいたします。 

以上です。 

○議長（吉田敏郎） 

ほかに質疑ございませんか。 

２番、佐々木議員。 
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○２番（佐々木 昇） 

２番、佐々木昇です。 

１点だけ確認させていただきたいんですけども、今いろいろな社会情勢の中で、

資材がなかなか手に入らないとか、物価の高騰とかいう部分がありますけれども、

今回期限も本年度中になんとかというところでさっき説明ありましたけれど、その

辺についてちょっと現状どうなのか、しっかり資材なんかも手に入るように確認さ

れているのか、その辺だけ確認させてください。 

○議長（吉田敏郎） 

参事兼学校教育課長。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

お答えいたします。 

御心配のとおり、その辺の心配を我々もしているところでございますが、現在の

ところ業者と様々な工事をこれから進めるに当たって調整しておりますが、その辺

の支障があるというようなことにはなってございませんので、先ほど申し上げまし

たとおり卒業式が控えているような状況でございますので、できる限り速やかにで

きるような調整は最大限図っていきたいと思っております。 

以上です。 

○議長（吉田敏郎） 

よろしいですか。 

ほかに質疑ございませんか。 

（「なし」という者多数） 

○議長（吉田敏郎） 

ないようですので、続いて討論を行います。 

討論のある方いらっしゃいますか。 

（「なし」という者多数） 

○議長（吉田敏郎） 

討論もないようですので、採決を行います。 

議案第 １号 工事請負変更契約の締結について（令和３年度文命中学校大規模

改修工事（債務））、原案に賛成の方は賛成ボタンを、反対の方は反対ボタンを押

してください。ボタンの押し忘れはございませんですね。それでは採決を締め切り

ます。 

（賛 成 全 員） 

○議長（吉田敏郎） 

採決の結果、賛成全員によって可決しました。 

日程第３ 議案第 ２号 令和４年度開成町一般会計補正予算（第８号）を議題

とします。 

予算書の説明を順次担当課長に求めます。 

財務課長。 
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○財務課長（高橋清一） 

それでは、議案第２号 令和４年度開成町一般会計補正予算（第８号）について

御説明させていただきます。 

資料の３ページを御覧ください。第１表、歳入歳出予算補正の歳入になります。

１４款国庫支出金、２項国庫補助金から、１５款県支出金、２項県補助金までの補

正額の計１，６４５万円です。 

次に、４ページを御覧ください。 

歳出になります。３款民生費、１項社会福祉費から１３款予備費１項予備費まで

の補正額の計１，６４５万円です。 

歳入歳出ともに１，６４５万円を増額補正いたしまして、合計額は７４億３，８

０５万９，０００円とするものでございます。 

次に、５ページを御覧ください。 

第２表、債務負担行為補正です。１追加。事項、あじさい公園木橋更新工事費。

期間、令和５年度。限度額４４１万８，０００円です。 

それでは、補正予算の詳細を、歳入歳出補正予算事項別明細書により御説明させ

ていただきます。資料の９ページを御覧ください。 

２、歳入です。 

○参事兼子育て健康課長（小宮好徳） 

それでは、９ページを御覧いただきたいと思います。 

１４款国庫支出金、２項国庫補助金、４目衛生費国庫補助金、１節保健衛生費補

助金でございます。説明欄、伴走型相談支援及び出産子育て応援給付金給付費補助

金１，２８５万２，０００円でございます。こちらは妊婦・子育て世帯等に対し、

応援給付金として１０万円を支給する補助費等に対する費用について、国庫補助金

で措置するものでございます。国の補助率は３分の２でございます。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

続きまして７目教育費国庫補助金、説明欄、学校保健特別対策事業費補助金３８

万５，０００円になります。こちらは、国の令和４年度学校保健特別支援事業によ

りまして、小・中学校を対象に学校における感染症対策を支援する取組、児童・生

徒の学習保障を支援する取組に必要となる経費につきまして補助されるもので、補

助率は２分の１、補助額の内訳は小学校が各校１４万円、中学校が１０万５，００

０円の計３８万５，０００円となります。 

○参事兼子育て健康課長（小宮好徳） 

続きまして、１５款県支出金、２項県補助金、３目衛生費県補助金、１節保健衛

生費補助金、説明欄、伴走型相談支援及び出産子育て応援給付金給付費補助金３２

１万３，０００円でございます。こちらは県補助金で措置するものでございます。

県の補助率は６分の１でございます。 

なお、詳細につきましては歳出のほうで御説明させていただきます。 

○福祉介護課長（奥津亮一） 
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続きまして、歳出になります。恐れ入ります、１０ページを御覧ください。 

３款民生費、１項社会福祉費、６目福祉会館管理費、１２節委託料、説明欄、福

祉会館管理費、移動観覧席不良箇所調査業務委託料１１１万６，０００円になりま

す。こちらにつきましては、現在故障により使用できなくなっている移動観覧席の

不良箇所を特定するための調査をするものでございます。 

○参事兼子育て健康課長（小宮好徳） 

続きまして、４款衛生費になります。１項保健衛生費、１目保健衛生総務費にな

ります。 

今回の出産・子育て応援給付金の概要について御説明させていただきたいと思い

ます。国の「物価高克服・経済再生実現のための総合経済対策」として、国の第２

次補正予算が成立いたしました。その中で、「少子化対策、こども・子育て世代へ

の支援」として、妊娠期から出産・子育てまで一貫した伴走型相談支援と、経済的

支援を一体として実施する事業を支援する交付金が創設されてございます。 

一体的実施事業につきましては、妊娠期から出産・子育てまで一貫して身近で相

談に応じ、様々なニーズに即した必要な支援につなぐ伴走型相談支援の充実を図る

とともに、妊娠届時の面談実施後に出産応援金として現金５万円を支給、また出生

届出後の面談実施後に子育て応援金として現金５万円を支給するものとし、妊婦・

子育て世帯等に対し、応援給付金として現金計１０万円を支給するものでございま

す。現金給付につきましては、自治体の判断で現金給付も排除されないことから、

本町では住民への迅速な配布、住民の使い勝手の自由度、また周辺自治体等の状況

を鑑みまして現金給付で実施したいと考えてございます。 

この給付事業の開始基準日につきましては、本町では２月１日を予定してござい

ます。この給付事業については、国の実施要綱で令和４年４月１日から適用となっ

てございます。よって遡及措置として、令和４年４月１日から事業の開始基準日２

月１日を予定していますけれども、までに既に出産された方には出産・子育て応援

として一括して現金１０万円を支給するものとし、事業の開始基準日時点で既に妊

娠期にある方に対しましては出産応援金として現金５万円を支給する遡及措置を図

りたいと考えてございます。 

それでは、１１節役務費になります。通信運搬費７万９，０００円です。こちら

は案内通知、決定通知等の郵送料金を計上してございます。１９節扶助費でござい

ます。１，９２０万円でございます。扶助費の内訳でございますけれども、令和４

年４月から１２月までの出生数は１０５人でございました。既に妊娠届が提出され

て、１月から３月末までの出産予定者数は３５人を見込んで、合計１４０人を今年

度の出生数として見込んでございます。出産・子育て応援金として１人当たり１０

万円となりますので、１，４００万円を見込んでございます。また、既に妊娠届を

提出し、令和５年４月以降に出生予定数は５０人でございます。出産応援金として

１人当たり５万円となりますので、計２５０万円を見込んでございます。また、令

和５年１月から３月までに妊娠届を提出される見込みの数は、昨年度の実績数であ
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る４７人の同数を見込みまして、出産応援金として１人当たり５万円となりますの

で、計２３５万円を見込んでございます。また、基準日以降転入される妊産婦数を

昨年の実績数７人の同数と見込みまして出産・子育て応援給付金として計３５万円

を見込んでございます。合計で扶助費として合計金額１，９２０万円を扶助費の予

算額としてございます。 

○街づくり推進課長（柏木克紀） 

続いて、７款土木費、４項都市計画費、３目公園費、１４節工事請負費、説明欄、

公園維持管理事業費となります。こちらは２９３万円の増額でございます。こちら

につきましては、あじさい公園に架かっております木橋が老朽化したことによって、

擬木の橋に交換するものでございます。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

続きまして、９款教育費、１項教育総務費、２目事務局費、説明欄、新型コロナ

ウイルス感染症緊急対策事業費７７万１，０００円でございます。歳入で御説明い

たしました令和４年度学校保健特別対策事業費補助金を活用いたしまして、小・中

学校からの要望に基づき、給食用のビニール手袋、除菌クリーナー、石鹸液等の感

染症対策に必要な消耗品７０万７，０００円及び備品購入費といたしまして開成小

学校の空気清浄機１台６万４，０００円を購入するものでございます。 

次ページをお願いいたします。 

３項開成南小学校費、２目教育振興費、説明欄、教科運営関係費３２万９，００

０円でございます。開成南小学校のことばの教室につきましては、開成小学校に令

和３年度まで設置しておりました４校共通の教室の在籍人数が増大したことに加え

まして、教育的効果や利用者の通室における利便性を高めることなどを目的に、令

和４年度から開成小学校と開成南小学校それぞれに分けまして、開成南小学校へ４

月に開設をしたところでございます。 

通室児童につきましては、開成南小学校の開設時点の通室者人数１２人から、現

在２１人に増加をしてございまして、来年度の新入学児の通室も想定されていると

ころでございます。開設から１年と短い期間ではございますが、１クラスでの運用

が難しくなってきている状況から、関係機関とも教職員の配置等を含め増設の協議

を進めてまいりました。このたび、令和５年４月から通級指導教室が２クラスでの

運用にめどがつきましたので、開成南小学校校舎１階の現行のことばの教室の隣に

２つ目の通級教室を設置させていただき、障がいによる学習、また生活での困難を

改善・克服するための特別指導をさらに充実させてまいりたいと考えてございます。 

つきましては、４月からの運用が可能となるよう増設に係る必要な予算措置をお

願いするもので、内容といたしましては消耗品といたしまして、教室で使用する机

及び椅子の購入費４万９，０００円、備品購入費いたしまして床用のタイルカーペ

ットの購入費２８万円となります。 

○財務課長（高橋清一） 

続いて１３款予備費でございます。今回の補正による歳入歳出の差額について、
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予備費を７９７万５，０００円の減額により調整いたします。 

説明は以上となります。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

○議長（吉田敏郎） 

説明が終わりましたので、質疑を行います。質疑をどうぞ。 

３番、武井議員。 

○３番（武井正広） 

３番、武井です。 

福祉会館の移動観覧席の不良の件なんですが、まずもう少し詳細な説明を求めた

いと思います。なぜこのようなことが起きたのか、そして現状までどのようなこと

をしていたのか、お願いします。 

○議長（吉田敏郎） 

福祉介護課長。 

○福祉介護課長（奥津亮一） 

それでは、ただいまの御質問にお答えさせていただきます。 

福祉会館の移動観覧席につきましては、開館以来機器の更新をしていなかったこ

とで、今回基盤の交換というところは既に工事を発注していたところでございます。

今回はこちらの移動観覧席の不良箇所の調査委託につきましては、現時点で動作に

不具合が生じていた部分を使用不可としていたんですけれども、ここでちょっと人

的なミスもありましたけれども動かしてしまったというところで、完全に動かなく

なってしまいました。 

こちらにつきまして、私どもその話を聞いた段階ですぐに現場を確認等しまして、

まず動かなくなってしまったものを直すためにはどうしたらいいのかというところ

を協議した結果、まずは今現時点では壁の中に収まっているんですけれども、そち

らを出して全てどこが悪いのかを調査する必要がある、その調査によって不良箇所

を特定して、修繕にかかる費用を積算していくというところが、今現時点で保守委

託をしている業者との調整の中ではそのような話になっております。そういったと

ころから、今回につきましてはこちらその不良箇所を特定するための調査にかかる

費用を計上させていただいたものでございます。 

なお、現時点でもそちらの移動観覧席については既に使えないというところは、

指定管理者のほうとも共通認識を図りまして、部屋の貸出しの際にもその辺りにつ

いてはアナウンスをさせていただいているところでございます。 

以上でございます。 

○議長（吉田敏郎） 

３番、武井議員。 

○３番（武井正広） 

今の話ですと、当分使うなという話だったものを動かしてしまったというところ

が、まず１つの原因だったということですか。それによって全く動かなくなったと

いうふうに今取れたんですけども、要はそのままの状態だから例えば電気系なのか
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メカニカル系なのかということが全く分からないということなんですか。なぜかと

いうと、どこが悪いのかなという調査をするに１００万円を超えるお金というとこ

ろを見たときに、ちょっと「ん？」という疑問を感じたんですけれども、全く触っ

ていないから何も分からないということなんですか。 

○議長（吉田敏郎） 

福祉介護課長。 

○福祉介護課長（奥津亮一） 

それではお答えさせていただきます。 

先ほどこういった、動かなくなってしまったという話があった時点で、我々も現

場の確認に行きました。行きまして、裏のほうも入りまして現場を確認したところ、

本来は床面に接地をしていなければいけないタイヤですとかそういったものが、支

柱が曲がって宙に浮いてしまっている状況ですとか、そういった部分も現地で確認

をすることができたんですね。結局、動かなくなってしまったというところが電気

系なのかどうなのかというところもそうなんですけれども、特に今支柱が曲がって

しまっている部分があったりですとか、収めるときに止まるべきところを超えてし

まっている部分というところも現地で確認ができました。そういったところを直す

ためにまずはどういう状況なのかを調査する必要があるという部分で、今回の計上

となっているところでございます。 

○議長（吉田敏郎） 

よろしいですか。 

７番、井上三史議員。 

○７番（井上三史） 

関連でございます。同じところの福祉会館の管理について御質問させていただき

ます。 

今同僚議員の質問で大方の内容は理解できましたけれども、私のほうからは日頃

の点検活動についてはどのようになっているのかということです。なぜかといいま

すと、先日の二十歳のつどいがあったわけでございますけれども、やはりそういう

大事な行事に影響を受けているわけですよね。日頃の点検活動の中できちんと報告

があったのかどうか。その日頃の点検活動はどのように行われてきて、どのような

処理をしているのか。こういう大事な基盤が傷むというのは、当然日頃の点検活動

の中に出てくるはずだと思うんですよ、チェックがね。その辺のところがちょっと

大分、こういう話が出てからこの調査に入るまで大分期間も長くなっていると。そ

の辺の背景については、どのように課題や問題点があったものなのか、再発防止の

ためにその辺のところをお伺いしたいと思います。 

○議長（吉田敏郎） 

福祉介護課長。 

○福祉介護課長（奥津亮一） 

それでは、ただいまの御質問にお答えさせていただきます。 
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まず、移動観覧席の保守につきましては、指定管理者のほうで業者に委託をして、

年１回の点検を行っております。その年１回の点検というのも、正常に動いている

状態のものを、ちゃんと動くかどうか、あとねじが緩んでいないかですとかそうい

った目視も含めまして点検をしているところで、報告につきましても基盤がもう古

いので交換を要する、そういったような指摘もあればそういった指摘事項も上げて

いただいて、当然指定管理者のほうから我々にも話が上がってくるところでござい

ます。 

基盤につきましては、そういった指摘もございましたところで、今年度既に工事

のほうを、交換工事というのを発注はさせていただいているところで、今回のこの

移動観覧席の動かなくなってしまったというのは、動かさないほうがよかった、も

う動かさないでくれという話をしていたんですけども動かしてしまったことによっ

て、完全に動かなくなってしまったということで、今までの保守点検とはちょっと

内容が別になっているんですね。保守点検はあくまでも動くものを保守点検の委託

をしていたというところですので、本来この話がなければ通常通りちゃんと動くの

かどうなのかというところを確認していたところなので、その保守点検については

年１回行っていたというところでございます。 

○議長（吉田敏郎） 

７番、井上三史議員。 

○７番（井上三史） 

点検をしていても発見できなかったという一面と、もう１つは、動かさないでく

れよと、ちょっと不具合があるよというような時点で、要するにここを使うのはい

ろいろな様々な団体が使いますので、やはりそこに表示ですよね、不具合があるの

でここは手を触れないようにとか、そういう注意喚起というのが必要だったんでは

ないかなと。それがなかったために動かしてしまったというふうに先ほどの説明か

ら受け取れるんですけれども、その辺の注意喚起についてはどうだったんでしょう

か。 

○議長（吉田敏郎） 

福祉介護課長。 

○福祉介護課長（奥津亮一） 

それではお答えさせていただきます。 

こちら移動観覧席の動作不具合が生じていて、使用不可にしようという話になっ

たときに、我々から指定管理者のほうにも当然そういった話をさせていただいてお

ります。指定管理者からその時点で既に多目的ホールの使用を申請している団体、

申請している団体でも移動観覧席を使う団体と使わない団体がございます。使う団

体についても、もう今使用できなくなっているけど、それでも問題ないかどうかの

確認を含めて、連絡をしてくれというお話をさせていただいたんですけれども、ち

ょっとそちらのほうの連絡が不徹底になってしまっていた部分もあるというふうに

も聞いてございます。 
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また、移動観覧席をもう使えないです、ということで現時点ではカラーコーンを

置いたりですとか、そういったところでの対応はさせていただいておりますし、先

ほど申しましたように、今後多目的ホールを利用したいという方につきましては、

移動観覧席の話はさせていただいた上で、そこを御了承いただいた上で、なお利用

したいという方々については貸出業務を行っているというところで、そういったア

ナウンス等々はさせていただいていたところでございます。 

○議長（吉田敏郎） 

７番、井上三史議員。 

○７番（井上三史） 

最後の質問になりますけれども、この今回調査費ですね、１１１万６，０００円

かかったと。内容によっては、これから修理とか取替工事とか、そのようなものが

かかるというふうなことが予測されることになりますよね。その辺のところの調査

に関するその後の動きについてはいかがな対応なんでしょうか。 

○議長（吉田敏郎） 

福祉介護課長。 

○福祉介護課長（奥津亮一） 

それではお答えさせていただきます。 

今回の調査業務委託の内容につきましては、当然不良箇所を特定するための調査

をしていただきまして、その調査報告書を上げていただくとともに、それを修繕工

事をするための概算になるかと思うんですけれども、工事費用までこちらのほうに

お示しいただくような話をしたいなというふうに考えてございます。実際工事費用

が出た段階で、いつですとか、そういったタイミングをちょっとまた内部でも検討

したいというふうに考えているところでございます。ですので、工事の当然修繕に

係る費用はかかってくるというふうに、こちら認識しているところでございます。 

○議長（吉田敏郎） 

ほかに質疑はございませんか。 

４番、前田議員。 

○４番（前田せつよ） 

４番、前田せつよでございます。 

ページ、１１ページ、教育費、教育振興費の中で、先ほど教科運営関係費の中の

御説明をいただきました。開成南小学校に２つ目のことばの教室を作られるという

ことで、運営関係の費用については含めて３２万９，０００円ということが計上さ

れてございますが、今後のことを考えて見込んだ形で、この経費でまずは足りるの

かなというのが１点ございまして、ことばの教室の該当のお子さんたちも様々今後、

子どもも常に増加傾向にある開成町でございますので、現時点でということである

程度余裕を持った形でこの関係費については計上されてもよろしいんではないかな

というふうに思うところですけれども、この３２万９，０００円に落ち着かれた、

また今後を見込んでの云々という部分でもう一重御説明いただければと思います。 
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○議長（吉田敏郎） 

参事兼学校教育課長。 

○参事兼学校教育課長（岩本浩二） 

それでは御説明させていただきます。 

今回机と椅子を２台ずつ、基本的に通級指導教室の指導の形態といたしましては、

通室する子どもがいっぺんに教室に入って、教職員とやり取りをするという一般的

な教室形式のやり方ではございませんで、基本的には１名入ってマンツーマンで指

導するような形になりますので、２台というようなことになってございます。 

今後を見込んでということでございますが、今後もこの指導形式については変更

する予定は、現在のところはありませんので、特に手狭等になって資料等が増えて

ロッカーですとかそういう収納系の備品が必要になるというようなことは、将来的

にあるかもしれませんが、とりあえず第一の教室がございますので、そちらのほう

で賄いながら第二教室で指導のほうをしていくという形を取らせていただいて、ま

た本当に今御心配いただいているような部分があれば、ほかのタイミングでお願い

をしていければなと思ってございます。 

以上です。 

○議長（吉田敏郎） 

４番、前田議員。 

○４番（前田せつよ） 

４番、前田せつよでございます。 

物品に関しては、今やり取りをさせていただきましたが、第二教室として指導さ

れるというところで、その指導に当たる指導員さんは必然としてそういう方を雇用

という形で体系的に動かなければいけないというふうに思うわけでございますが、

その指導員さんに対する報酬といいますか、その辺の部分が計上されてございませ

んが、その指導員さんはそれで足りているのか、現状様々教育委員会を総体的に見

ましても先生方ぎりぎりの中でやっていて、さらにこのことばの教室に関わる指導

員、先生の確保、また報酬等々についてはどのような形で、この２つ目のクラスの

教室に当たる先生はどのように考えられて、報酬等々についてもどのようにお考え

か御質問いたします。 

○議長（吉田敏郎） 

教育長。 

○教育長（井上義文） 

ただいまの御質問にお答えいたします。 

まずは教育現場に対して御心配いただきましてありがとうございます。指導員に

つきましては、指導員ではなくて県費負担教職員を今お願いしているところでござ

います。ですので、町費での計上は現段階ではしていないということで、御理解い

ただきたいと思います。 

以上です。 
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○議長（吉田敏郎） 

よろしいですか。 

ほかに質疑ございませんか。よろしいですか。 

（「なし」という者多数） 

○議長（吉田敏郎） 

ないようですので、討論を行います。 

討論のある方いらっしゃいますか。 

（「なし」という者多数） 

○議長（吉田敏郎） 

討論がないようですので、採決を行います。 

議案第２号 令和４年度開成町一般会計補正予算（第８号）、原案に賛成の方は

賛成ボタンを、反対の方は反対ボタンを押してください。ボタンの押し忘れはござ

いませんですね。それでは採決を締め切ります。 

（賛 成 全 員） 

○議長（吉田敏郎） 

採決の結果、賛成全員によって可決しました。 

以上をもちまして、本１月随時会議に付議された案件の審議は全て終了いたしま

した。これにて散会をいたします。 

大変お疲れさまでした。 

午前９時４１分 散会 
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 上記会議の顚末を記載し、その相違ないことを証する。 
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